



ESTUDIANTES PLAYANCHINOS VISITARON ACUARIO EN RITOQUE.

Visita gratuita de 300 estudiantes a Vivamar

En una jornada llena de entusiasmo, asombro y aprendizaje, 300 niños del colegio Saint Thomas, de Valparaíso, visitaron el Acuario Vivamar, ubicado en Ritoque.

La actividad gratuita fue organizada como parte de una iniciativa educativa y de inclusión social, tuvo como objetivo acer-

ción de vulnerabilidad al mundo marino y fomentar el respeto por el océano y su biodiversidad.

Durante la visita, los niños y niñas recorrieron las instalaciones del acuario, participaron en actividades didácticas, observaron de cerca una gran variedad de especies como peces tropicales, cirujanos, ángeles, payasos, león, glo-

bo y muchos más; así como una gran variedad de invertebrados marinos.

"Fue una experiencia muy valiosa para nuestros estudiantes, ya que tuvieron un acercamiento a la biodiversidad marina, despertando en ellos la curiosidad científica y formando conciencia ambiental", dijo Mei-Ling Moth, directora del Colegio Saint Thomas. 🌊